

# Soziales Erfolgserlebnis

## Lions-Club erzielt rund 16 000 Euro für guten Zweck

**Bruchsal** (BNN). Die Adventskalenderaktion des Lions-Club (LC) Bruchsal-Schloss war auch im zweiten Jahr wieder ein außerordentlicher Erfolg. Das teilten die Organisatoren mit. Mit Sach- und Geldspenden durch Geschäfte, Büros und anderen Organisationen aus Bruchsal und Umgebung, seien Gewinne im Gesamtwert von mehr als 13 000 Euro verteilt worden. Die 3 250 verkauften Kalender brachten einen Betrag von 16 250 Euro ein, der voll den angedachten Hilfsprojekten zugeführt werden konnte.

Das im letzten Jahr aufgegriffene Projekt der Sprachförderung durch Musiktherapie an der Pestalozzi-Schule wird auch in diesem Jahr wieder unterstützt. Aus aktuellem Anlass fließt ein großer Anteil dem Käthe-Luther-Kindergarten zu. Für die neu zu schaffende Spielfläche in der Außenanlage werden neue, pädagogisch attraktive Spielgerät beschafft. Neben

den Kindern der Tagesstätte freuen sich hierüber besonders die Leiterin, Nicole Koch und die Pfarrerin der Luther-Kirchengemeinde, Tanja Dittmar. Das Projekt Familien in Not der Seelsorgeeinheit St. Damian und Hugo von der Hofpfarre, betreut von Andrea Ihle, erfährt erstmals eine Unterstützung. Der verbleibende Rest wird aus dem Spendenbudget des Lions-Club Bruchsal-Schloss aufgestockt, sodass das laufende Projekt Suchtprävention des Landkreises weitergefördert werden kann und der Kunstverein „Damianstor“ ebenfalls noch eine Unterstützung bekommt.

In der Pestalozzi-Schule Bruchsal überbrachte der amtierende Präsident des LC Bruchsal-Schloss, Rolf Brückbauer, die Zuwendungen. Er nahm den Dank aller Beteiligten entgegen und kündigte an, dass die Kalenderaktion auch im kommenden November durchgeführt werden wird.



MIT KINDERN: Rektor Werner Litschauer, Nicole Koch, Andrea Ihle, Lions-Präsident Rolf Brückbauer, Pfarrerin Tanja Dittmar und Mareike Löwen. Foto: pr